

Un partenariat est mené entre [TERRE DE LIENS](#) (siège à Crest), [ILOTS PAYSANS](#) (siège à Clermont-Ferrand), la [COMMUNAUTE DE COMMUNES MOND'ARVERNE](#) et la Fédération régionale de l'agriculture biologique. Il a permis la mise en place d'un verger test dans le Puy-de-Dôme. Il s'agit d'une première en France qui vise à permettre à deux candidats à l'installation d'expérimenter l'arboriculture. Ils ont été sélectionnés pour s'entraîner pendant 3 ans maximum, sur 6 ha de vergers à disposition.